

## CHRONIQUE LOCALE.

---

On a inauguré dans le courant du mois de novembre deux nouvelles institutions de secours et de charité, un hospice à Saint-Alban ; le fondateur est M. Richard, ancien négociant de notre ville, qui a laissé plus d'un million pour cette œuvre, et un hospital à Neuville-sur-Saône, créé par les deux Messieurs Cattet, l'un ancien grand vicaire du diocèse et chanoine de Saint-Jean, l'autre ancien curé de Saint-Paul et aujourd'hui vicaire-général ; on peut citer de pareilles générosités, même à Lyon, où la bienfaisance est si grande. Ce sont de nouveaux noms ajoutés à ceux que les pauvres ont l'habitude de bénir.

—La fête du 8 décembre, s'il n'est pas trop tard pour donner les nouvelles du commencement du mois, a été célébrée, cette année, à Lyon, avec un empressement plus vif encore que les années précédentes. L'illumination, faite à cette occasion, a définitivement passé dans nos mœurs ; rien de splendide comme cette ceinture de feu qui entoure le bassin de la Saône, se reflète dans les eaux de notre douce rivière et se marie avec la clarté des étoiles ; les devises, les transparents, les cordons de lumières attiraient ou pour mieux dire éblouissaient les regards ; le clocher de Fourvière, splendidement illuminé, faisait voir au dessus des nuages la Vierge protectrice des Lyonnais, debout dans un cercle de feu et avançant les bras vers ses enfants et la foule répondait par des prières et des chants à cette promesse de puissante protection.

Le même jour Son Eminence Monseigneur le cardinal-archevêque de Lyon consacrait le nouvel autel d'Ainay. On sait combien cet autel avait été remarqué à l'exposition de Paris. Nous reviendrons sur les détails de cette cérémonie et sur la description de cet autel dans un article qu'un de nos collaborateurs nous a promis au sujet des peintures de M. Flandrin, et des réparations générales faites en ce moment à la vieille et célèbre basilique.

—A la rentrée de l'académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon, le docteur Bonnet, a été nommé président de la section des sciences, et M. Bouillier, président de la section des lettres.

---

Aimé VINGTRINIER, directeur.

---